

M. le **Président** dans son discours de clôture félicite les personnes qui ont pris part à la réunion d'avoir par leur assiduité aux laborieuses séances témoigné de leur intérêt pour les deux questions qui figuraient au programme. Il adresse de chaleureux remerciements aux rapporteurs qui ont élucidé ces questions et aux orateurs qui ont pris part à la discussion. Enfin, il témoigne aussi sa reconnaissance la plus vive aux auteurs des communications nombreuses et intéressantes qui ont été présentées et qui figureront en annexes au procès-verbal. Il espère que la réunion de Lausanne et les travaux qu'elle a provoqués contribueront à faire comprendre davantage le but et l'utilité de la statistique et à faire disparaître les préjugés qui pourraient encore exister, non seulement dans le canton de Vaud, mais ailleurs aussi, à l'égard d'une discipline devenue indispensable à tous ceux qui s'occupent d'économie politique et sociale et d'administration publique. C'est en faisant ce vœu qu'il lève la séance et déclare la session close.

Sur la proposition de M. le **D^r Guillaume** des remerciements sont votés par acclamation à M. le conseiller **Viquerat** pour la manière distinguée avec laquelle il a présidé aux travaux préparatoires et aux discussions qui ont eu lieu pendant cette réunion, qui marquera dans les annales de l'Union des Statisticiens officiels et de la Société suisse de statistique.

Lausanne, le 8 novembre 1898.

Le Président :

Viquerat, Conseiller d'Etat.

Les Secrétaires :

Gilliéron-Duboux.

G. Lambelet.